



# 学校だより

葛飾区立二上小学校  
令和4年度10月号  
令和4年9月30日

## 実りの多い秋に

校長 三谷 あゆみ

空は深く澄み渡り、さわやかな季節となりました。校庭や体育館には、10月の運動学習発表会に向けての練習を頑張る子供たちの姿が見られるようになりました。

秋は、落ち着いて物事に取り組むのに適しています。「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」等、何をするにも大変気持ちのよい季節です。そこで、この秋の行事を一部ご紹介したいと思います。

「スポーツの秋」としては、10月に運動学習発表会があります。全校児童が一堂に会することはまだできませんが、本年度は2学年ごとにお互いの演技を見合えるようにしました。当日までの自分たちの頑張りや成長を実感するとともに、他学年の頑張りも認め合えることと思います。また、地域でも、「新小岩北地区ロードレース大会」が11月3日に予定されています。会場は新小岩公園ですので、秋の一日、親子で参加されてみてはいかがでしょうか。

「芸術の秋」としては、11月に音楽会があります。学年ごとに心を一つに練習した合唱や合奏を発表します。そして、今回の音楽会では、子供たち自身がタブレット端末等を活用して作曲した曲を披露する予定なので、今から楽しみにしています。また、特別支援学級連合展覧会が「テクノプラザかつしか」で11月に開催されます。区内の小・中学校の特別支援学級の作品とともに、若草学級の子供たちが工夫して一生懸命作った作品が、会場いっぱい展示されます。

秋は様々な学校行事が続きますが、落ち着いて学習や読書にも取り組ませていきたいと思います。さわやかな気候の中で、自分でしっかり考え友達と伝え合って学習を深めたり、読書を通して知識を得たり、生き方を学んだり、他者の気持ちを考えたり、心を豊かにしたりしてほしいと思っています。

今年の秋も、子供たち一人一人にとって、実りの多い秋になるように努めてまいります。

本校は、こんな子供を目指します。合言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標	あ 明るい子
	い 命をだいじにする子
	さ 最後までやりぬく子（重点目標）
	つ 強い心と体をもつ子